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ANTRAG 
 
Antragsteller: 
Mitglied des Stadtteilausschusses Grünbühl-
Sonnenberg Joachim Koppenhöfer 
 
 

 
 

VORL.NR. 111/10 
 
 

 
 

Datum: 
02.03.2010 
 
Antrag: Anfragen des Mitglieds Joachim Koppenhöfer im Stadtteilausschuss 

Grünbühl-Sonnenberg 
 
 

Antragstext: 
 
Anfragen für die Stadtteilausschusssitzung am 23.03.2010 von Mitglied Joachim Koppenhöfer für 
den Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg: 
 

1. Finanzsituation - Hat die Gelbe Karte des Regierungspräsidiums an die Stadt Ludwigsburg 
Auswirkungen auf Vorhaben in Grünbühl? 

 
2. Mehrgenerationenhaus – Planungsstand 
2.1 Welche Nutzer erhalten welche Flächen? 
2.2 Personelle Konzeption und Verantwortungsbereiche/Trägerschaft innerhalb des 

Mehrgenerationenhauses 
2.3 Terminplan – Wann erfolgt Baubeginn? 
 
3. Haben weitere Verhandlungen mit der BIMA stattgefunden? Mit welchen Ergebnissen? 
 
4. Umgestaltung Netzestraße – Wann?  Kostenrahmen?  

 
5. Sind die Differenzen mit den Anwohnern im Bereich der Aldinger Straße bezüglich der 

Geschossbebauung und der Schallschutzwand endgültig erledigt? 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Unterschriften: 
 
 
Joachim Koppenhöfer 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Verteiler: DI, DII, DIII, RefNSE, 20, 48, 61, 65, BüroOBM 
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Federführung: 
Geschäftsstelle Gemeinderat 
FB Bildung, Familie, Sport 
FB Finanzen 
FB Hochbau und Gebäudewirtschaft 
FB Stadtplanung und Vermessung 
Referat Nachhaltige Stadtentwicklung 
 
Beratungsfolge Sitzungsdatum Sitzungsart 
Stadtteilausschuss Grünbühl-Sonnenberg 23.03.2010 ÖFFENTLICH 
 
 


